

El grupo fiscal de la Guardia Civil requisita

136 películas piratas en la provincia

Un total de 136 películas piratas, soportes repicados, estuches y cintas vírgenes con títulos escritos a bolígrafo han sido incautados en las localidades de Villamanrique y Valdepeñas por el Grupo Fiscal de la Policía Judicial de la Guardia Civil, asesorado por los técnicos de la Federación Antipirata de Videos Españoles.

Luisa Gallardo/EL ECO

En el establecimiento comercial "Panadería Cristobal Torija" de Villamanrique, situado en la calle de los García, 10 y propiedad de Cristobal Torija Escribano, se retiraron 49 paralelas de VHS, es decir, películas copiadas de un master de una pulgada.

En este tipo de copias se falsifica todo el material, -apuntaron fuentes de la Federación Antipirata de Videos Españoles- desde la etiqueta hasta la propia cinta. El resultado del trabajo, elaborado por laboratorios, es de gran calidad.

Además, se requisaron un total de seis películas antiguas, concepto en el que se incluyen las cintas de algunos años atrás, cuando esos títulos no existían aún en España; 15 estuches con carátulas, cuyas cintas correspondientes habían sido alquiladas y 13 repicados, que es el resultado de una copia simple realizada entre dos magnetoscopios.

El dueño del Video Club, indicó que desconoce por el momento la sanción que se le impondrá por tenencia ilegal de películas y alegó que cuando compró las mismas "no sabía que eran ilegales. Vinieron a vendérmelas aquí. No puedo comprar nada más que cintas de segunda mano o usadas, las otras son muy caras".

Entre las películas retiradas figuran títulos tan conocidos como "Cobra", "Rambo" "Superdetective en Holliwood" y "El Halcón".

El video club de Cristobal Torija es el único que existe en la localidad, de unos 2.000 habitantes, de los cuales sólo 35 personas poseen un aparato de vídeo.

En el establecimiento de Valdepeñas "Herrero", donde también se realiza venta de juguetes, se retiraron, tras la inspección, 24 paralelas en VHS, 6 soportes repicados, un estuche correspondiente a una película copiada de un máster y otros 12 estuches de cintas piratas que habían sido alquiladas. Además se encontraron -según supo EL ECO- 12 estuches de cintas vírgenes con los títulos escritos a bolígrafo.

"Yo creo -dijo Herrero- que si les molesta que estemos aquí, lo mejor que pueden hacer es venir ellos mismos y decírnoslo".

Entre los títulos requisados estaban "Hasta que llegaron las lluvias", "La calle del adios",



Foto/M. Ballesteros

Las películas piratas fueron detectadas por la Federación Antipirata de Videos Españoles

El dueño de este vídeo-club, Enrique Herrero, afirmó que "estoy seguro de que la inspección se ha realizado aquí porque ha habido una denuncia procedente de un vídeo club, situado no muy lejos de éste".

Herrero aseguró que tenía "bastantes pruebas" para hacer esta afirmación y que, en su opinión, la denuncia se ha formulado "porque los de ese vídeo-club -en claras referencias al denominado Video-music Lennon- no quiere competencias".

Asimismo anunció su intención de realizar algún tipo de acción judicial con respecto al establecimiento citado, "una vez que resuelva los trámites" correspondientes a la inspección recientemente realizada.

Por otra parte, Enrique Herrero consideró que "antes de hacer una denuncia habría que ver con lo que trabaja cada uno" y añadió que "cuando vinieron a realizar la inspección también fueron al vídeo club de aquí al lado y dijeron que todo estaba en regla, lo cual no es cierto, ya que las carátulas de las películas son fotocopias en blanco y negro, y eso no es legal".

"Pesadilla" y varias de Manolo Escobar. El dueño del vídeo-club aseguró que todas las cintas retiradas eran de hace algunos años y en ningún caso estrenos. Por otro lado aclaró que estas películas las compró en almacenes situados

fuera de la provincia, ante la imposibilidad de adquirir títulos distribuidos por las multinacionales, ya que exigen una compra mínima por valores demasiado altos para estos vídeo-clubs.

Durante el primer trimestre del año en curso, 30 establecimientos de alquileres de vídeos fueron inspeccionados en la provincia de Ciudad Real. De éstos, 12 poseían películas piratas. Cuatrocientas veintiuna películas de estrenos fueron requisadas en estos vídeos sobre un total de 3.399 cintas de estas características. De estas 421, 397 eran copias repicadas, es decir, copiadas de un magnetoscopio a otro, y 3 paralelas o copiadas de un máster.

El Grupo Fiscal de la Policía Judicial de la Guardia Civil retiró también en estas inspecciones 8 magnetoscopios utilizados para hacer el repicado de cintas.

La Federación Antipirata de Videos Españoles funciona desde 1985 y está dividida en varias asociaciones. Su función es detectar la piratería que ejercen los vídeo-clubs. Numerosas localidades de la provincia han sido ya objeto de estas investigaciones. Los resultados de las inspecciones realizadas en Villamanrique y Valdepeñas no han sido aún sumados a los citados sobre el primer trimestre del 89, por lo que el índice del 12 por ciento de piratería detectado por la Federación puede haberse incrementado ligeramente.

LE INVITAMOS A QUE CAMBIE A MAS.

- Modelos Gasolina y Diesel.
- Hasta 130 CV. y 1.905 c.c.
- Desde 4,4 litros a los 100 Kms.

- Aire Acondicionado.
- Bloqueo centralizado de puertas.
- Elevalunas eléctrico.
- Dirección Asistida.

PEUGEOT 309
ES OTRA HISTORIA.



MOSA-Valdepeñas

Ctr. Madrid-Cádiz Km. 198
Telefono: 32 20 00 - 04

su concesionario
PEUGEOT TALBOT

